

CONTINÚA EL ALCALDE LIC. FRANCISCO TREVIÑO TRABAJANDO POR EL BIENESTAR DE TODOS LOS CIUDADANOS... SON APROXIMADAMENTE 7 MIL FAMILIAS LAS QUE EL GOBIERNO MUNICIPAL DE JUAREZ, BUSCA BENEFICIAR Y REGULARIZAR SU PREDIO PARA BRINDAR TRANQUILIDAD Y CERTEZA JURIDICA

* Se informó que en Juárez existen 15 asentamientos irregulares
* También anunciaron próximos trabajos para las Colonias Mirador de la Montaña, 2 de Octubre y 10 de Mayo

Para darle certeza jurídica al patrimonio de los juarenses que viven en predios irregulares, el Alcalde Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú encabezó la instalación de la Mesa Municipal de Regularización de Asentamientos Humanos, que trabajará en coordinación con autoridades estatales. En el evento, donde también estuvo presente el Director de Fomerrey, Lic. Eugenio Montiel Amoroso y otros funcionarios estatales y municipales, se informó que en Juárez existen 15 asentamientos irregulares que son habitados por 6 mil 843 familias. Con la instalación de la Mesa de Regularización se busca que en el Municipio se integren los expedientes de los juarenses a quienes se les busca regularizar sus predios, y cuando se requiera la intervención de dependencias estatales o federales, Fomerrey se encargará de coadyuvar en la realización de estos trámites. "Muy contento esta mañana de recibirlos a todos ustedes, a todo el

equipo de Fomerrey, porque estas reuniones van a rendir muchos frutos para beneficiar a nuestra gente... Vamos a sacar muy buenos acuerdos, esto se los garantizo", expresó Francisco Treviño. "Y la verdad que nosotros ya traemos proyectos avanzados en algunos asentamientos irregulares, para darle una mejor calidad de vida a la ciudadanía juarense", añadió el Alcalde. Mencionó como ejemplo la Colonia Mirador de la Montaña, donde se iniciará



En su mensaje el Presidente Municipal de Juárez Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú manifestó que seguirá trabajando por todas las familias



En la firma del convenio aparecen el Lic. Francisco Treviño Presidente Municipal de Juárez y el Lic. Eugenio Montiel Amoroso Director de Fomerrey, convenio que beneficiará a las personas que no cuentan debidamente con las escrituras de su predio

EN JUAREZ CONTINUAN LLEVANDO EL PROGRAMA DE BACHEO PERMANENTE A MÁS DE 100 COLONIAS DEL MUNICIPIO

*Atiende el Lic. Francisco Treviño Cantú edil Juarense la problemática que aqueja a la ciudadanía

En los siete meses que tiene la Administración de Francisco Treviño Cantú, ha llevado a más de 100 colonias de Juárez el Programa de Bacheo Permanente, además de la rehabilitación de calles con carpeta asfáltica y concreto hidráulico en sectores donde se necesita. Implementado para mejorar las vialidades en beneficio de todos los juarenses, este programa que se lleva a cabo a través de la Secretaría de Servicios Públicos está planeado para permanecer durante los tres años de gobierno, rehabilitando los pavimentos en cada rincón del municipio. Llegaron las cuadrillas de Servicios Públicos a las colonias Villas de San José y Los Encinos, donde el alcalde supervisó los trabajos de bacheo que se realizaron en estos dos sectores de Juárez.



Realizando una Supervisión de los trabajos aparece el Lic. Francisco H. Treviño Cantú, Alcalde de Juárez, junto a él lo acompañan funcionarios municipales



Una vecina beneficiada de esa área se acerca con el Lic. Paco Treviño y le agradeció el trabajo que están realizando al frente de la administración

FESTEJAN RECONOCIENDO EN SU DIA A MADRES Y NIÑOS JUARENCES REALIZANDO FESTIVAL FAMILIAR

*Miles de juarenses disfrutaron durante horas del evento organizado por la Administración del alcalde Lic. Francisco Treviño Cantú para festejar el Día del Niño y el Día de las Madres en la Plaza principal del municipio de Juárez.

Con la presencia de un divertido show infantil y grupos de música norteña, los niños y sus madres pasaron una gran tarde de diversión, además de participar en una rifa de regalos donde hubo muchos ganadores. Para dar inicio a la rifa, subió al templete del evento el Alcalde Lic. Francisco Treviño acompañado de su esposa y presidenta del DIF municipal, Lic. Adriana de la Garza, además de los diputados locales Lic. Heriberto Treviño y Lic. Julio Cantú. "Muy buenas tardes a todos ustedes, amigas y amigos que hoy nos acompañan en este Festejo Familiar con motivo del Día del Niño, que se celebró el pasado 30 de Abril, y ahora también para festejar a nuestras mamás de Juárez, (que celebran su día) este próximo 10 de Mayo... Y es por eso que decidimos hacer este festival para festejar ambas fechas tan importantes para todos los juarenses", expresó el Alcalde. Francisco Treviño reiteró el compromiso de su Administración para velar por el bienestar de los niños, las amas de casa y en general por todos los juarenses, además de trabajar con un gobierno de puertas abiertas en la Presidencia Municipal. Por su parte, Heriberto Treviño, Diputado local y coordinador de la bancada del PRI en el Congreso del Estado, se manifestó satisfecho por ver tanta gente contenta en el festejo realizado en la Plaza principal de Juárez. "Yo creo que este tipo de tradiciones deben de continuar. Juárez se ha caracterizado por ser un municipio que siempre festeja a las madres, a los niños... Yo creo que son la pieza fundamental de toda familia, los niños que nos dan alegría, y las madres que son el motor de la familia", expresó el Diputado Heriberto Treviño.



Lic. Francisco Treviño, Alcalde de Juárez acompañado de su distinguida esposa, la Lic. Adriana de la Garza de Treviño, Presidenta del DIF municipal así como del Lic. Heriberto Treviño Cantú, diputado local y dirigente de la bancada del PRI en el H. Congreso del Estado realizaron la rifa preparada en Honor para las madrecitas y niños del Municipio



Al centro de la gráfica aparecen el Lic. Francisco Treviño, Alcalde de Juárez acompañado por su distinguida esposa Lic. Adriana de la Garza de Treviño Presidenta del DIF Municipal y sus hijas, Lic. Heriberto Treviño, diputado local, Lic. Julio César Cantú González, diputado local por el distrito 22 juarense

BRINDA EL ALCALDE LIC. FRANCISCO HÉCTOR TREVIÑO CANTÚ MAYOR SEGURIDAD PARA CIUDADANOS JUARENCES... ENTREGAN 50 NUEVAS PATRULLAS CON UNA FUERTE INVERSION \$ MILLONARIA

*Las nuevas unidades cuentan con sistema de cámaras y GPS.
*También anuncia el alcalde Lic. Paco Treviño la remodelación del edificio de bomberos y protección civil así como la próxima entrega de dos nuevas unidades para este departamento



Muy contento el Edil Juarense Lic. Paco Treviño realizó la entrega de las llaves de las Nuevas Unidades de Policía, la recibe un elemento de Seguridad Pública

El trabajo dedicación y perseverancia que ha puesto el alcalde Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú en mejorar la calidad de vida de los habitantes ha dado frutos y ahora la ciudadanía lo percibe y se da cuenta del esfuerzo que realiza la administración pública municipal 2021-2024. En un evento llevado a cabo en donde se dieron cita funcionarios de primer nivel esto con la finalidad de realizar la entrega de 50 nuevas unidades pick up modelo RAM doble cabina que darán servicio a toda la ciudadanía juarense y brindaran un mayor recorrido por todo el municipio una mejor cobertura territorial la 24 horas del día. En su mensaje el edil municipal expreso lo siguiente: "Amigos y amigas de Juárez, desde mi campaña a la alcaldía, uno de mis principales compromisos fue el de brindar mayor seguridad a todos los ciudadanos. El día de hoy referendamos ese compromiso al hacer la entrega de 50 unidades a la Secretaría de Seguridad Pública, con las cuales ampliaremos nuestra capacidad de reacción y reduciremos los índices delictivos. Tengan por seguro que no escatimaremos esfuerzos ni recursos para que tú y tu familia se sientan protegidos y puedan caminar más seguros por nuestras calles. Seguimos trabajando fuerte" "En estas 50 nuevas unidades se invirtieron cerca de 80 millones de pesos ya para tener un parque vehicular de 80 de policía, estamos reclutando nuevos elementos de Seguridad Pública para cubrir ofrecer a los ciudadanos una mejor seguridad e integridad de los vecinos de Juárez."



Las Nuevas 50 Patrullas ofrecerán a la Ciudadanía Juarense un mejor Servicio y Recorridos por toda la extensión territorial de la Ciudad

EL JUICIO POLÍTICO DE NUEVO LEÓN DIRECTOR GENERAL HÉCTOR J. ARREDONDO C. Lic. Héctor Rubén Arredondo Gallegos Diseño Gráfico: José Armando Cuevas Lerma, Colaboradores: José A. Juárez Cardona, Juan Antonio Valdés Sánchez Lic. Luis A. Juárez González, Pedro Guillermo Jáuregui, Carlos González Urenda, Ing. Francisco de la Torre Gallegos, Francisco Contreras Gutiérrez e-mail: prensa@juiciopolitico.com www.eljuiciopolitico.com

2A. ÉPOCA 2A. Y 3A. SEMANA DE MAYO DE 2022 PRENSA EJECUTIVA JUAN ESCUTIA No. 1121 COL. MODELO TEL. 81 2676 0166 CEL. 818 800 7718 MTY., N.L. NÚM 507

Secretario de Seguridad Pública de Juárez dijo lo siguiente: "Todas las unidades cuentan con cámaras de seguridad y GPS y estarán conectadas a C4, esto gracias al apoyo incondicional de nuestro alcalde podremos realizar nuestra labor con un mejor desenvolvimiento y estaremos siguiendo las órdenes de vigilar y salvaguardar la integridad de todos los vecinos de Juárez." Por su parte el Comisario Alberto Elizondo



Dando el Banderazo y poniendo en Marcha las Nuevas Unidades de Seguridad Pública aparecen al centro de la Gráfica el Lic. Francisco Héctor Treviño Cantú, Alcalde de Juárez así como el Lic. Alejandro Vallejo Jefe de la Oficina Ejecutiva del Presidente Municipal, el comisario Alberto Elizondo secretario de Seguridad Pública Municipal y El Lic. Everardo Benavides Villarreal, secretario de Finanzas y Tesorero Municipal

Para avanzar hacia una sociedad más inclusiva y de primer nivel, en Apodaca el alcalde C.P Cesar Garza Villarreal dio inicio a la construcción del Centro de Rehabilitación Integral – CRI Lazos Centro

*Esto para atender las necesidades específicas de niños con capacidades especiales, principalmente Síndrome de Down y Trastorno del Espectro Autista.

El C.P César Garza Villarreal alcalde de Apodaca, explicó la importancia de este proyecto, cuyo fin es la integración social. "Una sociedad como la nuestra, creciente, pujante, tiene que ser también una sociedad inclusiva. «Inclusiva» significa que aquí no hay invisibles. Que todas las personas que vivimos en esta ciudad merecemos un proyecto de vida". El nuevo CRI-DIF Lazos Centro estará ubicado en la cabecera de Apodaca, en Arco Vial cruz con Treviño Oriente, al costado de las oficinas de la Secretaría de Obras Públicas. Será la primera de tres edificaciones, a realizarse durante el trienio 2021-2024, con el fin de fortalecer el Sistema DIF en la ciudad. Garza Villarreal explicó que la ubicación es privilegiada, y que se beneficiará de la ampliación del Antiguo Camino a Agua Fría y del Anillo Periférico, obras que comenzarán en las próximas semanas. "Queremos construir aquí la Ciudad-DIF, donde esté la Unidad de Rehabilitación, el Centro Lazos." "Y el año que entra reubicar Servicios Públicos a un lugar más cómodo y funcional. Vamos a remodelar el edificio de Servicios Públicos para que todas las oficinas centrales del DIF se trasladan a este lugar. Y el tercer año hacer una edificación más para que todos los servicios integrales del DIF, sus oficinas centrales y administrativas, estén en un solo lugar, establecidas, de manera profesional y ordenada.", explicó el edil. El Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Gerardo García, reiteró la relevancia e impacto social de este proyecto. "Esta obra es una que también tiene impacto social. Es una obra que tiene alma para muchos niños y muchos padres de familia, para poder tener unas mejores instalaciones para la atención de sus hijos." "Tendremos áreas específicas, como áreas de neurodesarrollo, cámara multisensorial, tanque terapéutico... que nos permitirán llevar a cabo todas las acciones necesarias para que los niños y niñas que utilicen estas instalaciones puedan desarrollarse de la mejor manera, de la manera correcta y en las mejores manos". Blanca Loera Sánchez, beneficiaria del sistema DIF, agradeció a las autoridades "por tomar en cuenta las necesidades de los ciudadanos apodaquenses con discapacidad. Esto representa un verdadero paso a la inclusión". María Guadalupe Treviño Hernández, beneficiaria del centro Lazos, dijo, en representación de la comunidad con Trastorno del Espectro Autista, que "Apodaca hoy escribe una nueva historia, por lo que este Lazos representa para los padres dentro de la Comunidad Especial, tanto de Espectro Autista, Síndrome de Down, y todos: aquí van a encontrar esperanza, calidad de vida para cada uno de nuestros hijos". En el evento también estuvieron presentes el Secretario del R. Ayuntamiento, Héctor Morales; la Presidenta del Sistema DIF, Carmen Arredondo; la Secretaria del Sistema DIF, Claudia Rendón; el diputado federal Andrés Cantú; los diputados locales, Gabriela Govea, Filiberto Flores y Elsa Escobedo; así como funcionarios de la Administración Municipal y beneficiarios del Sistema DIF.



Dando el Banderazo de arranque de obra aparece al centro de la gráfica el C.P. César Garza Villarreal, Alcalde de Apodaca acompañado por funcionarios municipales y vecinos de la localidad



Así quedará el nuevo Centro de Rehabilitación Integral